
PROTOKOLL

Ordentliche Mitgliederversammlung
Förderverein St. Peter und Paul Durlach e. V.

Mittwoch, 24. April 2013 - 20.00 Uhr
im Christ-König-Haus St. Peter und Paul Durlach

Anwesend/Vorstand:
Jörg Sauer, Ralf Michalzik, Josef Roschitz, Gisela Schmitt, Ulrich Würtz, Torsten Michalzik
Nicht anwesend: Pfarrer Thomas M. Maier

Anwesende Mitglieder: 10; Versammlungsleiter: Jörg Sauer

Die Versammlung wurde satzungsgemäß, d. h. rechtzeitig einberufen. Die Versammlung 
wurde durch schriftliche Einladungen an alle Mitglieder drei Wochen vor dem Versamm-
lungstermin einberufen. Der Einladungen lag die Tagesordnung bei. 
 
1. BEGRüSSUNG
 Herr Sauer begrüßt die Mitglieder des Fördervereins und die anwesenden Vorstands- 
 mitglieder. Die Mitgliederversammlung ist beschlußfähig.

2.  TOTENGEDENKEN
 Im vergangenen Jahr ist leider ein Mitglied von uns gegangen.
 Die Mitglieder beteten ein VATER UNSER im Gedenken an Frau F. König.

3. BERIcHT DES VORSTANDS
 Herr Sauer berichtet über das vergangene Geschäftsjahr.
 - siehe Protokolle der Vorstandssitzungen
 Der Förderverein hat seine Aktivitäten etwas runtergefahren. Ein Aktionsstand
 beim Gemeindefest informierte interessierte Gemeindemitglieder über die Tätigkeit
 des Fördervereins. Es wurden viele angenehme Gespräche geführt.
 Beworben wurde im vergangenen Jahr hauptsächlich die Neubestuhlung des neuen
 Gemeindehauses. Dabei sind über 7.000,- EURO Spenden eingegangen. Weitere 
 20.000,- EURO sind zur Finanzierung der Anschaffung (Stühle + Tische) vom Ver-
 mögen des Fördervereins der Gemeinde zugeführt worden.
 Zusätzlich veranstaltete der Förderverein wieder einen Adventskunstmarkt mit
 vielen Ausstellern. Da die Veranstaltung sehr schlecht besucht war, waren die Ein-
 nahmen sehr mager. In diesem Jahr wird die Veranstaltung aus terminlichen
 Gründen ausfallen.
 Der persönliche Geburtstagsgruß kommt bei den Mitgliedern sehr gut an. Ein großes
 Dankeschön an Herrn Torsten Michalzik für die Gestaltung und an Frau Iris Michalzik
 für die immer pünktliche Auslieferung der Geburtstagskarten.
 Herr Jörg Sauer berichtet aber auch von den Schattenseiten des Fördervereins. Er
 gab zu bedenken, daß ein klarer Mitgliederschwund zu erkennen ist, und der Alters-
 durchschnitt der Mitglieder recht hoch ist. Leider sind keine neuen Mitglieder im
 letzten Jahr dazugekommen, was sehr bedenklich ist. Herr Jörg Sauer wird seinen 
 Vorsitz nächstes Jahr bei den Neuwahlen des Vorstandes aus persönlichen Gründen 
 abgeben, da er sein Fokus auf die Liturgie und Kirchenmusik richten möchte.
 Herr Sauer bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern, den Kassenprüfern und 
 den anderen Helfern für die gute Zusammenarbeit. Außerdem bedankte er sich im
 Namen des Fördervereins bei allen fördernden Mitgliedern.

4. KASSENBERIcHT / SPENDENEINGäNGE (in Euro)
 Herr Roschitz berichtet über den Kassenstand und Spendeneingänge.

 Einnahmen EURO: 13.036,26
 Beiträge: 4.199,85     Spenden: 7.400,00     Erlöse: 1.294,48        Zinsen: 141,93
 
 Ausgaben EURO: 27.827,72

 Saldovortrag 2011: EURO 33.549,75 
 Jahresergebnis 2012: EURO -14.791,46
 Gesamtergebnis 2012: EURO 18.758,29
 
 Kontostände per 31.12.2012
 Girokonto EURO 942,36 + Tagesgeldkonto EURO 17.815,93



5. BERIcHT DES KASSENPRüFERS
 Die Kasse wurde von Herrn Roschitz tadellos und fehlerfrei geführt.
 Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß am 27.03.13 von den gewählten Prüfern,
 Frau Frank und Herrn Rockel, durchgeführt.

6. DISKUSSIONEN ZU PUNKT 3 - 5
 Es wurden keine Fragen gestellt.

7. ENTLASTUNG DES VORSTANDS
 Frau Frank stellt den Antrag, dass die Mitgliederversammlung den Kassierer und den
 Vorstand entlastet.
 Entlastung des Kassierers und Vorstand:  10 - Ja

8. AUSBLIcK AUF DIE AKTIVITäTEN 2013
 Herr Ralf Michalzik erläuterte die Idee, 2 x jährlich (Frühling + Herbst) ein Kommi-
 sionsflohmarkt für Baby- und Kinderartikel ins Leben zu rufen. Er stellte den Mitglie-
 dern das Konzept des Ablaufs der Veranstaltung vor. Es müssten viele Gemeinde-
 mitglieder und/oder andere Helfer behilflich sein, auch Gruppierungen sollten mit 
 eingebunden werden (Getränke, Kuchen, Waffeln, Auf- und Abbau...). Der 1. Floh-
 markt wird am 9. November 2013 stattfinden. Vom Verkaufserlös erhält der Förder-
 verein 30 % der Einnahmen.

8. VERScHIEDENES
 Frau Stoffers stellt die Frage, ob die Hinweistafel mit dem Schuldenstand im Ein-
 gangsbereich der Kirche noch aktuell ist. Für die Gemeindemitglieder ist das ein
 wenig verwirrend. Die Vorstandschaft wird die Hinweistafel abhängen.
 Herr Roschitz erläutert die änderung des EU-Lastschrifteinzugsverfahrens, das im
 Jahr 2014 eintritt -> änderung der Kontonummern bei den Banken.
 Jedes Mitglied mit Lastschriftverfahren erhält vom Förderverein einen Info-Brief mit
 der Weihnachtspost zugeschickt.
 

 Sitzungsende: 21.00 Uhr

Schriftführer     Vorsitzender des Fördervereins
Torsten Michalzik    Jörg Sauer


